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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 2. Sitzung des Ortsrates Bramsche 
vom 06.02.2012 

Rathaus, Ratssaal Hasestr. 11, 49565 Bramsche 
 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Peter Remme  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Stephan Bergmann  
Frau Roswitha Brinkhus  
Frau Annegret Christ-Schneider  
Herr Alexander Dohe  
Herr Thomas Hüsken  
Frau Ute Johanns  
Herr Henning Kirchner  
Herr Klaus Kossak  
Herr Christian Lübbe  
Herr Torsten Neumann  
Frau Petra Strunk-Baumgart  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Margareta Hartong  
Herr Udo Klose  
Herr Volker Knost  
Herr Stefan Loureiro Silva  
Frau Imke Märkl  
Frau Elisabeth Nagels  
Herr Rüdiger Paust  

Mitgl. Frakt. B 90/DieGrünen 
Herr Hilmar Franke  
Frau Ilka Marlen Holtgrave abwesend ab TOP 9 (19:15 Uhr) 
Frau Dagmar Völkmann  

Mitglied Die LINKE 
Herr Jan-Bernd Seidl  

Sonstige Mitglieder 
Herr Volker Schulze  

Verwaltung 
Frau Liesel Höltermann  

Protokollführer 
Herr Harald Stuckenberg  
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Abwesend: 

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Katharina Grundt  

Mitgl. Frakt. B 90/DieGrünen 
Herr Dennis Sommer  

Sonstige Mitglieder 
Frau Filiz Polat  
Herr Gerd Rehling  
Frau Ute Severit-Wobker  
 
 
 
Beginn: 18:00 Ende: 19:30 
 
Tagesordnung: 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
14.11.2011 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters/der Verwaltung   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Bramsche für das Haushaltsjahr 2012 

WP 11-16/036  

 6.1   Antrag Zuschuss Jugendboote-Kanu Club Bram-
sche 

  

 6.2   Antrag Zuschuss kirchenm. Arbeit - St. Martin 
Bramsche 

  

 6.3   Antrag Zuschuss Tierpflege - Katzenhilfe e.v.   

 6.4   Antrag St. Johannis - Gedenktafel   

 7   Haushaltsplanberatungen 2012   

 8   Beantwortung von Anfragen und Anregungen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   
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ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

und Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Remme begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt. 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

14.11.2011 
 

 
Das Protokoll vom 14.11.11 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters/der Verwaltung  
 
OBM Remme berichtet über die Bauarbeiten an der Breuelstr. und die Bürgerversammlung 
Lessingstr./Goethestr.  
 
OBM Remme hat bei der Verwaltung angefragt, ob es möglich wäre, an der 
Eschstr./Meyerhofstr. die Parkscheibenregelung auszusetzen. 
 
Dieses wurde seitens der Verwaltung verneint. 
 
Die Ortsratssitzung am 12.09.12 legt OBM Remme auf den 01.10.12 um. 
 
BGM’in Höltermann berichtet, dass seitens der Stadt Bramsche keine Eisflächen zum Betre-
ten freigegeben werden. Das Betreten erfolgt auf eigene Gefahr. 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Herr Lölker erkundigt sich, ob es möglich wäre, den Parkplatz zwischen  der Apotheke und 
dem Imbiss Richtung Jägerstr. zu öffnen. 
 
BGM’in Höltermann schlägt vor, den Parkplatz vier Wochen testweise zu öffnen, um zu prü-
fen, wie sich der Verkehrsfluss verändert. 
 
Über diesen Vorschlag herrscht Einvernehmen im Ortsrat. 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Bramsche für das Haushaltsjahr 2012 
WP 11-16/036 

 
Die Vorlage wird einstimmig angenommen. 
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TOP  6.1 Antrag Zuschuss Jugendboote-Kanu Club 
Bramsche 

 

 
Der Ortsrat stellt dem Kanu-Club Bramsche 200,00 € zur Verfügung. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
TOP  6.2 Antrag Zuschuss kirchenm. Arbeit - St. Martin 

Bramsche 
 

 
Der Ortsrat stellt der St. Martinskirche 800,00 € zur Verfügung. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
TOP  6.3 Antrag Zuschuss Tierpflege - Katzenhilfe e.v.  
 
Der Ortsrat stellt dem Katzenhilfe e.V. 245,00 € zur Verfügung. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
TOP  6.4 Antrag St. Johannis - Gedenktafel  
 
Der Ortsrat stellt  500,00 € für die Erneuerung der Gedenktafel zur Verfügung. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
ORM Brinkhus stellt für die SPD-Fraktion den Antrag, dem Kindergarten „Auf dem Vogel-
baum“, zur Außengestaltung des Spielplatzes, 500,00 € zur Verfügung zu stellen. 
 
Abstimmungsergebnis: 22 dafür 
                                        1 Enthaltung 
 
 
TOP  7 Haushaltsplanberatungen 2012  
 
BGM’in Höltermann trägt die einzelnen Positionen des Haushalts vor, welche die Ortschaft 
Bramsche betreffen. 
 
Statt der veranschlagten 265.000,00 € für die Sanierung der Turnhalle Meyerhofschule, 
Meyerei wird die Maßnahme voraussichtlich 185.000,00 € kosten. 
 
Dies ergibt sich dadurch, dass bei der Meyerei, auf Brandschutzmaßnahmen in der Ober-
wohnung, verzichtet wird. Zur Zeit werden Kosten ermittelt für eine Verlegung der Meyerei in 
die Souterrainräume der Meyerhofschule. 
 
Seitens des Ortsrates gibt es keine Änderungswünsche bzgl. des Haushaltes 2012.  
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TOP  8 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  
 
BGM’ in Höltermann informiert den Ortsrat darüber, dass die Fahrradbox am Bahnhof in we-
nigen Wochen aufgestellt wird. 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Hüsken bittet darum, den Hundekotbehälter am Lutterplatz näher an der Grünfläche 
aufzustellen. 
 
ORM Lübbe fragt nach, ob der Verwaltung bekannt sei, dass in einem Hotel an der Malgar-
tener Str. Bordelldienste angeboten werden. 
 
BGM’in Höltermann wird den FB 2 fragen, ob hier ein Gewerbe angemeldet ist. 
 
ORM Nagels bittet darum, die Plattform an der Hase zu reinigen. 
 
ORM Brinkhus bittet darum zu überprüfen, ob bei dem Weg zwischen dem Hallenbad und 
dem Theodor-Heuss-Ring, ob der Abstand zwischen den Umlaufsperren vergrößert werden 
kann. 
Eltern hätten Probleme mit einem Kinderwagen dort hindurchzukommen. 
 
ORM Völkmann regt an, den Boule-Platz beim Spielplatz Hasewiesen zu ebnen und dort 
evtl. eine weitere Sitzbank aufzustellen. 
  
ORM Bergmann regt an, eine erklärende Tafel aufzustellen, die  auf das Alter des Baum-
stammes hinweist, der auf der Haseseeinsel liegt. 
 
ORM Hartong macht darauf aufmerksam, dass noch keine Straße nach der Partnerstadt Bis-
kupiec benannt ist. 
Sie bittet die Verwaltung, Vorschläge für geeignete Straßen oder Plätze zu machen. 
Diese sollten im Zentrum liegen. 
 
ORM Brinkhus bittet die Verwaltung auf die Eigentümer in der Umgebung des Verbraucher-
marktes „K+K“ einzuwirken, die Pflasterung zu erneuern und Reinigungsarbeiten durchzufüh-
ren.  
 
  
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
-/- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Peter Remme BGM’in Liesel Höltermann Harald Stuckenberg 
Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführer 
 


	BM_Text2
	Anwesenheit
	Name
	Entschuldigt
	Text
	Zusatzinformation
	Tagesordnung
	Betreff
	Nummer
	Vorlage
	Wortprotokoll
	Beschluß
	AbstimmungK
	Zu

